

# La CAUSE (objective) pour les « lendemains qui chantent » EST causée par l’Impératif Catégorique (subjectif) assumé en chantant !

• On attaquait Marx : Ah ! les lendemains qui chantent ! C'est bien joli en rêve ; mais à quel prix ? du sang et une dictature, etc. Démagogues !

---

• Ces paroles viennent de Babel. Mais elles peuvent passer dans la mesure où le marxisme est UTOPIQUE (pas com-anar Orthodoxe). [Horizon du Matérialisme bourgeois].

---

• Avec le Réalisme Véridique, Babel est perdu (déconsidéré) ! Car la FOI orthodoxe (feu sacré) présente décide de tout, CHANTE absolument le plus tard.

---

Aimé de Dom Deschamps

